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回答者数 （ 10名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

習志野野鳥図鑑「青
アオ

鷺
サギ

」 
興味 デザイン テーマ 

3.7 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・青鷺をあまり知らなかったので、知る機会になれたと思います。 

・一目で谷津干潟で撮影されたことがわかりました。自然豊かな情景がダイレクトに伝わっ

てきてとても良いと感じました。 

・「野鳥図鑑・アオサギ」 今号もユニーク、且つウイットに富んだワンショット！片足を挙げ

て、獲物に狙いを定めているのですが、そんな緊張感とは裏腹に、のんびり「顎の下の痒

み」を取っているかに見えるこの一瞬を捉えた、「月村広報監の反射神経に拍手！」。 

・間近で見たことがなく、自分では撮影できそうもないので、よくよく眺めさせていただきまし

た。自然がテーマなのはいいですね。15ページの説明も面白いです。 

・全体的な彩度が高くて鳥と背後の草が少し同化しているように思えたので、よりコントラス

トがあるとより見やすいと思った。 

・とても興味深く見させていただきました。 

・干潟にこんな可愛らしい鳥がいるんだなと思った。子供も面白がっていた。もっと色々な鳥

も見てみたいです。 

・背景の黄緑と灰色のアオサギのコントラストが清々しく美しいです。動きも感じられます。 

 

 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4段階評価） 

平和祈念事業 

「平和な未来へ 関係ない人なんていない」 

見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.4 3.4 

御

意

見

等 

・見出しのフォントや字体によって内容が頭にスッと入ってきました。とても見やすかったで

す。 

・誰もが決して忘れることのないこの大事業を、未来永劫、受け継いでいってほしい。 

・秋津公園は広いので、ホームページやサイトと同じもので良いから平和の広場の地図と写

真を載せておいても良かったかなと思いました。遠い地区の人は平和の広場を知らないと思

うので。 

・「平和な未来へ 関係ない人なんていない」のタイトルを含め胸に響いてきました。 

・キャッチフレーズが良いと思う。少し早めの今が丁度よい。 

・とても大切な事を見やすくまとめて良かったです。 

・核兵器廃絶平和都市宣言の記載は大事なことです。 

・核兵器廃絶平和都市宣言の詳細について記載があり勉強になった。 
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記事② 掲載頁 4～5 平均点 （4段階評価） 

みんなで支えあう 国民健康保険 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.5 3.4 

御

意

見

等 

・知っているようでわかっていないことです。毎年このタイミングでのお知らせがありがたいか

も。 

・文章量が多いので、重要なところは少し文字を太くしただけだと見落としやすいと思った。特

に5ページ左下のところは小見出しの真下で文字の太さが同じなのでパッと見た時に太字で

書かれていることに気が付かなかった。 

・イラストが「みんなで支え合う」にぴったりでとても良い。 

・年々見やすくなっており編集者の工夫が感じられる。どこかでマイナ保険証の話題にも触

れる必要があるのでは。 

・国保について改めて知れて良いと思います。知らない方も結構いると思いますので。 

・国民健康保険料の支払い方法が色々あって便利になってきました。 

・複雑な保険の仕組みだが、ケースごとにトピックスがまとめてあり非常にわかりやすい。 

記事③ 掲載頁 8 平均点 （4段階評価） 

ともそだち 
見易さ 役立ち 充実度 

3.7 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・近所にも自閉スペクトラム症のお子さんがいらっしゃって、大変そうだなと感じます。保護者

の不安など考えるとこのような記事も大事な記事だと痛感します。 

・4つの「ともに」が分かりやすく並べられていて伝えたいことが分かりやすくて良いと思った。 

・「ともそだち」は６ページではなくて、８ページではありませんか。このタイトル「子どもが育

つ」「大人も育つ」「地域で育つ」はその通りで、多くの市民の方に実践してほしいと思いま

す。 

・私自身関心がある事項で食い入るように見ましたが、よく内容が理解できました。 

・相談ができる場所があるのは、とてもいいです。見やすくて良いです。 

・黄色の背景が明るくていいです。イラストも子どもたちが可愛いらしいです。 

・このような相談センターがあることを知りました。今度利用してみたい。 

記事④ 掲載頁 15 平均点 （4段階評価） 

市長コラム「共感」「信頼」「希望」No.112 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.4 3.7 

御

意

見

等 

・私の母校である鷺沼小学校について触れられていたので個人的にとても嬉しかったです。

市の活動に精力的に参加されている様子が伝わってきました。 

・今後も「若き宮本市長の政策手腕」に市民は大きな期待を寄せています！ 

・いつもながら短い文章の中に情報がいっぱいで、興味をもって読みました。 

・写真の画質が荒いところが少し気になった。 

・スペースが小さすぎて、市長さんの共感・信頼・希望の想いがなかなか伝わりづらい。せめ
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てアオサギの説明ぐらいのフォントとポイントにしてほしかった。また写真も小さすぎて分かり

づらい。できれば、字数を半分にして写真をもっと大きくするか、スペースをもっと大きくして

ほしかった。 

・賑わいが戻ってきたまちのイベントを紹介しているところが宮本市長らしいと思う。 

・いつも楽しく読ませて頂いております。お写真もあり、身近に感じられてとても良いです。 

・これからイベントが活発に開催されると思いますが、様子をまたお知らせください。 

・6月10日が習志野市の条例で唯一定めている記念日「谷津干潟の日」であることを知りまし

た。 

 

  その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

【6～7 ページ】介護保険制度のしくみ 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・介護保険について、詳しく知らなかったので良かったです。実際に必要になった時に助かり

ます。 

（次頁から 15日号） 
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回答者数 （ 10名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4段階評価） 

夏 きたーっ！ 
興味 デザイン テーマ 

3.6 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・子供がかわいい。 

・「夏の定番テーマ」とはいえ、子どもの表情、ポーズ、シャッターチャンス、共に及第点を差

し上げます。水色を主体とした、全体のメインカラーも爽やかで結構！ 

・オレンジの枠に沿って写真に細い白い線が入っているところが気になった。メインの子ども

にしっかりと線が入ってしまっているので線の方に目が行ってしまった。 

・「夏 きたーっ！」のタイトルと子どもの笑顔がとてもいい。 

・これ以上ない写真では。 

・夏を感じました。子どもの笑顔に癒されます。 

・子どもの笑顔と水遊びしぶきが夏を感じさせます。上の子どもはなくてもよいのでは。 

・涼しげでとても良い。「夏きたーっ！」というテーマも躍る心を抑えきれない子どもたちの気

持ちを表現しているようでとても好き。 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4段階評価） 

マイナンバーカードの受け取りはお済みですか？ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.4 3.4 

御

意

見

等 

・カレンダーが1番見やすい位置に配置されていたのでとても見やすかったです。QRコード

が記載されているのが親切だと思いました。 

・カレンダーが載っていて分かりやすくてよかったと思う。 

・文章が長すぎて、最後までしっかり読むことが難しい。もう少し簡潔に述べても良いと思う

のですが。 

・窓口の案内をカレンダーでしているのはとても良い。 

・わかりやすく良かったです。 

・ウサギのイラストが可愛いです。 

・習志野市の交付率など（開示することでポジティブになる情報であれば）を開示すると交付

の動機付けになってよいのではと思った。 

記事② 掲載頁 3 平均点 （4段階評価） 

マイナポイントの申込期限が迫っています！！ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.4 3.4 

御

意

見

・情報量が多すぎず、見やすくて良かったと思う。 

・市民向けだからしょうがないのかもしれませんが、少し説明のくどさを感じます。一目見れ

ば分かる何かがほしい。 
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等 ・マイナポイントの申請を忘れている人も多いが、申請期限を教えてくれる機会があまりな

い。前の記事と共に良いタイミングだと思う。 

・マイナンバーカードを保険証代わりに使う人は少ないと思います。 

記事③ 掲載頁 4 平均点 （4段階評価） 

市民まつり 習志野きらっと 2023 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・イラストから楽しさが伝わってきて、なんとなくワクワク感があります。 

・何か魅力的なイラストか以前の写真がほしかった。 

・記事を見るだけでうれしくなります。少し先ですが徐々に盛り上げていきたいです。 

・きらっとが楽しみになります。見やすくてよかったです。 

・きらっとが開催されて嬉しいです。踊りの練習をした後は、パレードで踊るのでしょうか？ 

大勢の観客が押し寄せると思いますが、入場規制しなくても大丈夫ですか？各公民館の文

化祭が10月にあり出演者は大変みたいですが、来期以降日程はずらせないのでしょうか？ 
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3 週 月～日曜日 午後 8 時 15 分から放送

(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】7月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒  5名 

Ｂ．見なかった ⇒  5名 

【質問 2】（質問 1でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒  2名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒  3名 

Ｃ．中央図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒  0名 

【質問 3】（質問 1でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒  0名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒  3名 

Ｃ．その他                            ⇒   1名    

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・見忘れないようにいつも録画予約して楽しみにしています。 

・学校紹介や校歌の合唱は見ていてとても良い。子どもたちの生き生きとした活動がとても印象的で

した。子どもたちの映像にぼかしがありません。これはとても良いことです。NHKや民放を含め、映

像はしっかり映っています。これで良いのだと思います。私は少し気を遣いすぎていると思います。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒   8名 

 Ｂ．見なかった ⇒   2名 

 Ｃ．見られない ⇒   0名    

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

 

 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・まちかど特派員のInstagramについてなのですが、ストーリーズを載せる際もメールでのやり取りは

必要になりますか？ 

＜広報課回答＞Instagramのストーリーズに掲載を希望する際は、通常の投稿と同様に広報課へ掲

載するデータを送付し、確認をお願いします。なお、データ容量が大きく送受信ができない可能性が

あるため、インターネット上のファイル転送サービス(ギガファイル便など)やクラウドファイル共有サ

ービスを利用してください。 

・ならしのNOWに記事を投稿するようになってから、ならしのNOWの認知度が思ったほど高くないな

http://www.city.narashino.chiba.jp/
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あと、少し残念に思っています。 

・第2回特派員会議が開催されて、活発に意見交換できて有意義な会議でした。各人が、特派員とし

ての自覚も新たに市の広報活動に貢献しようと思われたのではないでしょうか。特派員同士のつな

がりもできましたし、特派員の声を聞いてくださりありがとうございました。 

・習志野市は歴史のある街なので、「郷土資料館」があると良いと思いました。騎兵旅団、ドイツ収容

所、習志野を支えた商人たち、隕石など歴史ある資料を後世に保存するようなところがあるとよいと

思いました。 


